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志 摩 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

1. 会 議 の 種 類  令和５年第５回定例会 

1. 招 集 年 月 日  令和５年５月１５日（月） 

1. 開 催 年 月 日  令和５年５月２２日（月） 

1. 開 催 場 所  志摩市役所４０５会議室 

1. 招 集 を し た 者  舟戸 宏一 

1. 委 員 数  ４名 

1. 出 席 委 員   濵口 茂之・山下 行重・坂中 小百合・柴原 千峰 

1. 欠 席 委 員 

1. 会 議 に 出 席 し た 者   教育長                  舟戸 宏一 

教育部長                 井上 辻明 

教育総務課長               山本 富紀 

給食統括監                阿部 亨  

学校教育課長               金光 孝裕 

学校教育課副参事兼管理主事        村井 浩志 

総合教育センター長            澤田 真仁 

生涯学習スポーツ課長補佐兼生涯学習係長  岩城 一博 

こども家庭課長              坂井 典子 

1. 傍 聴 人  ０名 

1. 事 項 
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開 会   開会時間    ９時 00 分 

 

日程第 １ 会議録署名委員の指名  ３番  坂中 委員 

 

日程第 ２ 教育長報告 

 

日程第 ３ 議案第２１号 志摩市立認定こども園の管理及び運営に関する規則の制定について 

 

日程第 ４ 議案第２２号 令和５年度６月補正予算（案）について 

 

日程第 ５ 議案第２３号  令和５年度志摩市奨学金の貸与について 

 

日程第 ６ 議案第２４号  令和５年度志摩市立幼稚園・小中学校の卒園式及び卒業式の日程に

ついて 

追加日程第 １ 議案第２５号 志摩市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

 

日程第 ７ 報告第１８号 志摩市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 

日程第 ８ 報告第１９号 志摩市立学校運営協議会委員の委嘱及び任命について 

 

日程第 ９ 報告第２０号 鳥羽志摩地区教科用図書採択協議会委員の委嘱及び任命について 

 

日程第１０ 報告第２１号 志摩市社会教育委員の委嘱について 

 

日程第１１ 報告第２２号 志摩市青少年補導センター補導員の委嘱について 

 

日程第１２ その他協議・報告案件について 

① 各課からの報告 

② その他 

 

 

 

閉 会   閉会時間    ９時 37 分 
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教育長 

 

 

日程第１ 

 

教育長 

 

 

委員 

 

日程第２ 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第３ 

 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

定刻となりました。ただいまより、令和５年第５回定例教育委員会を開会します。 

事項書の日程に従いまして、進めさせていただきます。 

 

会議録署名委員の指名 

 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は３番坂中委員を

指名します。よろしくお願いします。 

 

よろしくお願いします。 

 

教育長報告 

 

日程第２、教育長報告については、お手元に配付のとおりです。教育長報告につ

いて、質疑はありませんか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので、次へ進めます。 

 

議案第 21 号 志摩市立認定こども園の管理及び運営に関する規則の制定につい

て 

 

日程第３、議案第 21 号 志摩市立認定こども園の管理及び運営に関する規則の

制定についてを議題とします。本案について、事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

議案第 21 号 志摩市立認定こども園の管理及び運営に関する規則の制定につい

てご説明させていただきます。資料は２ページから 13 ページをご覧ください。

本案は、浜島、大王、志摩、磯部地区の幼稚園と保育所の一体化施設である幼保

園につきまして、教育、保育を一体的に行い、子育て家庭を対象とした子育て支

援を行うため、令和６年４月１日から幼保連携型認定こども園として運営する事

に伴い、認定こども園の管理及び運営に関する事項について、定める規則を制定

するものであります。本規則は配置する職員とその職務、開園時間、休園日、定

数および入園資格等について、また、入園や預かり保育の利用に関する各種様式

について定めるものとなります。なお、この条例の施行期日は令和６年４月１日

としておりますが、「準備行為として入園および保育に関して必要な手続等は、本

規則の施行前においても行うことができる」としております。以上で説明を終わ

ります。 

 

説明がありましたが、質疑はございませんか。 



4 
 

 

委員 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

（挙手） 

 

委員。 

 

志摩市認定こども園の管理及び運営に関することは、過日、案で出た時も丁寧に

ご説明いただいてよくわかったのですが、その後のとめ直しということで教えて

いただきたいです。志摩市の認定こども園を幼保連携型ということで、１号、２

号、３号の子どもの対象であり、預かり保育や延長保育も公平に補完されている

と思います。３才の教育ニーズに応えるべきという名目もあります。幼稚園の入

園手続きも要らない等、連携の部分はよく分かるのですが、 教育時間と保育時間

により、この預かり保育と延長保育の名目の定義が保育時間と教育課程によって

分かれているので、全体がつかみにくくなっています。 例えば３歳児の教育ニー

ズに応えるべきであれば、認定１号の子どもが認定保育園に幼稚園教育を求めて

３歳児に入ってくるというケースもありますよね。その子だけ教育課程対象の預

かり保育対象ということになりますね。 

 

質問でいいですか。 

 

質問です。 

 

事務局。 

 

先ほどの質問に関してですが、そもそも１号認定ということですので、学校と同

じように平日は８時半から２時まで、長期のお休みにつきましては夏休み、冬休

み、春休みにつきましてはお預かりはできない方になります。お母さんやお父さ

んのお仕事の都合で保育の時間が必要であるということですと、予め２号認定と

いうことで保育の必要なお子さんとして、認定させていただきますので、今回そ

の規則の中で預かり保育ということで謳ってはおりますが、１号認定のお子さん

に関しましては、ほぼこちらには該当しないのかなと考えております。 

 

教育課程を求めて入る前に、例えば就労証明とかそういうものを出して２号認定

にされるということでよろしいですか。 

 

はい。 

 

わかりました。いろいろなわかりにくいところがありますので、保育の幼保連携

型で保育の部分だけでなく、定義や条件など認定こども園として一つの大きなも

のを示すことができないのでしょうか。 
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教育長 

 

委員 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

 

保育と教育を総合的にわかりやすくというようなことですね。 

 

管轄は４・５歳が教育委員会で、その他は福祉の保育の部分というのはわかりま

すが、定義と条件で分かれているのは非常にわかりにくいなと思いまして、認定

こども園一本だけの定義とかができないのかなと思います。 

 

要望ということでよろしいですか。 

  

はい。 

 

どうですか。事務局。  

 

実は認定こども園につきまして、３月に条例の方をお認めいただきまして、この

５月先週から各幼保園の保護者の方にもご説明にあがっております。最終５月 24

日に、浜島の保育所、幼稚園の保護者の方へ説明にあがるんですけれども、確か

に行政用語でお答えしていますので、条例規則を見ると保護者の方にとってはわ

かりにくいというお声をいただきました。ですので、保護者へのご説明等につき

ましては、もっとかみ砕いたお伝えの仕方ということで、説明をさせていただい

ております。例えば定義と言いますと、行政的な言葉になってしまいますので、

保護者の方にとりましては認定こども園につきまして、施設は保育所、幼稚園と

いうスタイルから変わりますが、お預かりする時間や料金は何ら変わりありませ

んよということはお伝えさせていただいております。毎年 10 月に入園等の、来

年度のお申し込みが始まりますが、それまでには保護者の方にもう少しわかりや

すいようなものを作っていきたいなと思っております。以上です。 

 

 

委員。よろしいですか。 

 

前職の時も、この預かり保育料を徴収する時と延長保育料を徴収する時の条件が

色々違っていました。現場の保育士さん達も混乱していましたので、そこのとこ

ろも解決されているのならそれでよろしいかと思います。 

 

 

委員。 

 

要望なんですが、幼保連携型とか保育園型とか幼稚園型とか地域裁量型とか、認

定こども園にはいろんな形があると思いますが、幼保連携型のこども園を作って

いくということは、個人的にいいことだと思います。ただ、今話があったように、

こども園に変えていく意義を、ご説明の中でしっかりやっていただいて、より良

いものを作っていくということで、特に幼保連携型のいい特色として、縦割りの
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事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

日程第４ 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

教育や幅広い活動ができるとか、あるいは幼児教育に３歳から５歳児の部分につ

いて、１日４時間の教育プログラムといったものが幼保連携型で実施されてくる

んじゃないかなと思うんです。これから管理、運用していく中で、そういったメ

リットの部分も分かりやすく保護者の方にご説明していただけると、更により良

いものができると思います。条件の部分は、規則の他に幼稚園・保育園があるた

め整合性をとっていかないといけない部分もあると思いますが、是非この幼保連

携型にしたメリットを更に周知していただくと非常に有り難いと思いますので

よろしくお願いします。 

 

ご意見ありがとうございます。 

 

規則となると、行政用語の中ですべてを尽くすことは難しいですが、今あったよ

うに、説明において具体的にわかりやすいというのは要望としてありますので、

よろしくお願いしたいということです。 

他いかがでしょうか。よろしいでしょうか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので採決に移ります。 

議案第 21 号について承認される方は挙手をお願いします。  

 

（挙手） 

 

挙手全員です。 

よって、議案第 21号は可決されました。 

 

議案第 22 号 令和５年度６月補正予算（案）について 

 

日程第４、議案第 22 号 令和５年度６月補正予算（案）についてを議題としま

す。本案について事務局から説明を求めますが、質疑は各課説明後、一括して行

いたいと思いますのでよろしくお願いします。 

事務局。 

 

議案第 22 号令和５年度６月補正予算（案）教育総務課分についてご説明いたし

ます。資料は 14ページからでございます。最初に資料 15 ページをご覧ください。

はじめに歳入でございますが、学校施設環境改善交付金としまして、3,030 千円

増の要求をさせていただいております。これは歳出補正をさせていただきます磯

部小学校校舎バリアフリートイレ整備事業の実施に伴う交付金でございます。続

きまして資料 16 ページをご覧ください。歳出でございますが、磯部小学校校舎

バリアフリートイレ整備事業といたしまして、施工管理業務委託料 300 千円、バ
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教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

リアフリートイレ整備工事費 9,522 千円、合計 9,822 千円増の補正要求となって

おります。本事業は磯部小学校に障がいをお持ちの児童が入学されたこと、また

磯部小学校自体が災害時の避難所として指定されておりますけれど、磯部小学校

の校舎にはバリアフリートイレが未整備となっていることから、今回磯部小学校

に通学をする児童及び避難者の利便性の向上と、教育環境または衛生環境の充実

を図ることを目的に、中央玄関の一角にバリアフリートイレを整備させていただ

くものでございます。なお、本補正につきましては議会の初日にご審議をいただ

きまして、授業等への影響を最小限に留めるために夏休み期間中に事業を完了し

たいというスケジュール感でございます。教育総務課分といたしましては 以上

でございます。 

 

続きまして学校教育課。 

 

資料につきましては 15 ページ、16 ページとなります。歳入については送迎用バ

スへの安全装置の整備が必要な経費の支援等について、学校安全特別対策事業費

補助金ということで、国庫補助金の対象となったため、346 千円を計上させてい

ただきます。支出についてはスクールバスの運行管理事業として 396 千円の補正

要求を計上させていただきます。事業としましては磯部小学校、浜島小学校、鵜

方小学校、文岡中学校の市所有のスクールバス４台に乗り降し忘れ防止の安全装

置を取り付け、児童生徒の安全確保に向け取り組みを強化していくものです。説

明は以上です。 

 

続きまして生涯学習スポーツ課。 

 

資料 16 ページをご覧いただきたいと思います。生涯学習スポーツ課としまして

は、スポーツ施設トイレ改修事業として賢島スポーツガーデン管理運営費、浜島

海洋センター管理運営費、志摩海洋センター管理運営費の補正予算を今回計上し

ております。この事業の概要につきましては、スポーツ施設のトイレについて感

染症対策とか利用者の利便性を図るということで、便器の洋式化、水栓等の非接

触化等の改修を予定しております。賢島スポーツガーデンは、実施設計は 369 千

円、トイレ改修工事が 479 千円となっております。浜島につきましては実施設計

委託料 165 千円、トイレ改修工事 2,135 千円となっております。志摩につきまし

ては実施業務委託料 791 千円、増える改修工事費 6,759 千円という風な形で予算

を計上していきます。次に 17 ページお願いします。債務負担行為の補正につき

まして、賢島スポーツガーデン管理運営費、賢島スポーツガーデン指定管理料と

しまして、8,763 千円を計上しました。これは令和６年から８年まで３か年の指

定管理料で、年 2,921 千円かける３年で 8,763 千円になっております。本指定管

理は平成 24 年度から導入しております。説明は以上です。 

 

説明がありましたが、質疑はございませんか。よろしいでしょうか。 
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各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

日程第５ 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

委員 

 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので採決に移ります。 

議案第 22 号について承認される方は挙手をお願いします。 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。 

よって、議案第 22号は可決されました。  

 

 

議案第 23 号  令和５年度志摩市奨学金の貸与について 

 

日程第５、議案第 23 号 令和５年度志摩市奨学金の貸与についてを議題としま

す。本案について、事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

議案第 23 号令和５年度志摩市奨学金の貸与について、ご説明させていただきま

す。資料は 18 ページ、19 ページとなります。令和５年度の申請といたしまして

は、高校貸与分の申請はなく、大学等貸与の新規及び継続が、それぞれ２件ずつ

の計４件となっておりまして、去る５月 10 日に奨学生選考委員会の開催をさせ

ていただきました。 選考委員会の審査結果といたしましては、新規申請の２件に

つきましては承認をいただいております。また継続分についてでございますが、

令和４年度中の大学等の貸与件数３件のうち、１件が貸与の必要がなくなったと

いうことで継続を辞退されまして、令和５年度分として申請いただきましたのが

２件ということになっています。審査の結果といたしましては、２件とも継続に

ついて承認をいただいております。令和５年度の貸与額といたしましては、大学

等貸与が４件で 144 万円の貸与となります。以上で令和５年度志摩市奨学金の貸

与についての説明とさせていただきます。ご審議のうえご承認賜りますようお願

い申し上げます。 

 

説明がありましたが、質疑はございませんか。 

 

（挙手） 

 

委員。 

 

奨学生志願者の選考基準が一部変更されたことで、不採用者も出ずに受け入れら

れて良かったと思います。 
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教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

日程第６ 

 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

他いかがでしょうか。よろしいでしょうか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので、採決に移ります。 

議案第 23 号について承認される方は挙手をお願いします。 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。 

よって、議案第 23号は可決されました。 

 

議案第 24 号 令和５年度志摩市立幼稚園・小中学校の卒園式及び卒業式の日程

について 

 

日程第６、議案第 24 号 令和５年度志摩市立幼稚園・小中学校の卒園式及び卒

業式の日程についてを議題とします。本案について事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

議案第 24 号、令和５年度志摩市立幼稚園・小中学校の卒園式及び卒業式の日程

について説明します。資料は 20 ページとなります。今年度の志摩市立小中学校

幼稚園の卒業式、卒園式についてですが、小中学校については小中学校校長会の

意向、幼稚園につきましては鳥羽志摩幼稚園教育研究会の意向を聞かせていただ

き、中学校は令和６年３月７日木曜日、小学校は令和６年３月 15 日金曜日の卒

業式、幼稚園は令和６年３月 19 日火曜日の卒園式ということで提案させていた

だきます。よろしくお願いします。 

 

説明がありましたが、質疑はございますか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので、採決に移ります。 

議案第 24 号について承認される方は挙手をお願いします。 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。 

よって、議案第 24号は可決されました。 
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追加日程第１ 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

日程第７ 

 

議案第 25 号 志摩市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

 

ここで追加日程を入れたいと思います。追加日程第１、議案第 25 号 志摩市教

育委員会公印規則の一部を改正する規則についてを議題とします。本案について

事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

議案第 25 号、志摩市教育委員会公印規則の一部を改正する規則についてご説明

をさせていただきます。資料は追加資料となっております。本改正は６月から導

入予定の電子決裁システムに対応するための規則改正でございます。追加資料４

ページの新旧対照表をご覧ください。第 10 条第１項は公印を使用するための手

続きについて規定がされております。第１号は電子決裁システムにより決裁を受

けた場合の手続きと手続きの規定となっており、電子決裁システムにより決裁を

受けた起案文書を、公印取扱責任者にシステムを活用して提示することと規定さ

れております。第２号は従来通りの紙による公印取扱責任者への提示に関する規

定でございます。第２項では公印取扱責任者は第１項の規定による提示を受け確

認した後の手続きについて規定がされております。第１号では電子決裁システム

により決裁を受け、公印取扱責任者が確認の後、電子決裁システムに公印の使用

を承認したことを登録することを求めております。第２項では従来通りの紙によ

る決裁を受けた場合の規定となっており、紙の決裁に確認したことを証明する押

印を行うとともに、電子決裁システムに承認した旨登録することを求めておりま

す。今回の電子決裁システムの導入によりまして、志摩市公印規則などの規定も

同様に改正されることを申し添えさせていただきます。以上で志摩市教育委員会

公印規則の一部を改正する規則についての説明とさせていただきます。ご審議の

上ご承認いただきますようお願い申し上げます。 

 

説明がありましたが質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので、採決に移ります。 

議案第 25 号について承認される方は挙手をお願いします。 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。 

よって、議案第 25号は可決されました。 

 

報告第 18 号 志摩市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 
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教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第８ 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

日程第７、報告第 18 号 志摩市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて議題とします。本案について事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

報告第 18 号志摩市学校給食センター運営委員会委員の委嘱についてご説明させ

ていただきます。資料は 21 ページ、22 ページをご覧ください。この委員会は志

摩市学校給食センター条例第５条に本委員会を置くことが定められています。選

出の区分につきましては志摩市学校給食センター運営委員会規則第３条に基づ

き選出を行っております。選出の区分は１号委員が小学校校長からということで

鵜方小学校の小川校長を選出させていただきました。２号委員は中学校校長から

ということで大王中学校の髙岸校長を選出させていただいております。３号委員

につきましては、栄養教諭、学校栄養職員ということで２人の選出となっており

ます。こちらは東海中学校の豊田栄養教諭と東海小学校の河口学校栄養補助員を

委嘱させていただいております。４号委員は小中学校ＰＴＡ代表 10 人というこ

とになっております。昼間の会議に出席していただきやすい方で各学校から選出

いただいて委嘱させていただいております。それと５号委員ですが、前各号に掲

げるもののほか、教育委員会が必要と認めた者２人となっておりまして、15 番の

磯部小学校の井上養護教諭、16 番の志摩中学校の堤養護教諭を委嘱させていただ

きました。なお、委員の任期は資料に記載のとおり令和５年４月１日から令和６

年３月 31日までの１年間となっております。本年度は記載のとおり 16 人の委員

を委嘱させていただくことをご報告いたします。以上です。 

 

説明がありましたが質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので報告 18号は承認されました。  

 

報告第 19 号 志摩市立学校運営協議会委員の委嘱及び任命について 

 

日程第８、報告第 19 号 志摩市立学校運営協議会委員の委嘱及び任命について

を議題とします。法案について事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

報告第 19 号志摩市立学校運営協議会委員の委嘱について説明します。資料は 23

ページから 36 ページとなります。志摩市内 13 校 90 名の志摩市立学校運営協議

会委員の委嘱につきまして、志摩市教育委員会および校長、園長の権限と責任の

もと、保護者及び地域住民の学校運営の参画を進める事により、学校と保護者お

よび地域住民等が信頼関係を深め、共に子どもたちの豊かな学びとその創造を目

指すため学校運営協議会を設置するとなっています。委員は保護者、地域住民、
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教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第９ 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第 10 

 

教育長 

 

識見を有する者、その他教育委員が適当と認めるものとし、学校からの推薦を元

に学校教育委員会が委嘱しております。委員の任期は令和５年４月１日から令和

６年３月 31 日までの１年間になります。各委員の紹介はしませんが、資料をご

覧ください。説明は以上になります。 

 

説明がありましたが質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので報告第 19 号は承認されました。 

 

報告第 20 号 鳥羽志摩地区教科用図書採択協議会委員の委嘱及び任命について 

 

日程第９号、報告第 20 号 鳥羽志摩地区教科書用図書採択協議会委員の委嘱及

び任命についてを議題とします。本案について事務から説明を求めます。 

事務局。 

 

報告第 20 号 令和５年度鳥羽志摩地区教科用図書採択協議会委員の委嘱及び任

命についてご報告いたします。資料は 37、38 ページになります。教科書採択につ

きましては、先月の定例会で規約を承認していただきました鳥羽志摩地区教科用

図書採択協議会規約の第５条の規定に基づいて委員を委嘱しました。１号委員は

教育長とされていまして舟戸教育長、２号委員は教育委員会の委員とされていま

して坂中委員、３号委員は識見者、保護者とされていまして、識見者として元小

学校長の竹内さん、保護者として志摩市ＰＴＡ連合会の山本さん、以上４名の方

です。任期は規約第 15条により協議会が設置される５月 25日から教科書採択事

務が終了する日として令和６年３月 31 日までとしています。なお、協議会は鳥

羽市教育委員会とともに設置することになっていますので、鳥羽市からも同様に

教育長、教育委員会の委員、保護者代表が委嘱されることとなっております。説

明は以上です。 

 

説明がありましたが質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので報告第 20 号は承認されました。 

 

報告第 21 号 志摩市社会教育委員の委嘱について 

 

日程第 10、報告第 21 号 志摩市社会教育委員の委嘱についてを議題とします。

本案について事務局から説明を求めます。 
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事務局 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第 11 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第 12 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局。 

 

資料の 40 ページをご覧ください。8番目の学校教育関係者の校長会の代表が代わ

りまして、それに伴う委嘱変えということであります。以上です。 

 

説明ありましたがよろしいでしょうか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので報告第 21 号は承認されました。  

 

報告第 22 号 志摩市青少年補導センター補導員の委嘱について 

 

日程第 11、報告第 22 号 志摩市青少年補導センター補導員の委嘱についてを議

題とします。 

事務局。 

 

資料 42 ページをご覧いただきたいと思います。資料記載のとおりですが、教職

員の人事異動や担当者の変更に伴いまして委嘱変えを行うということでありま

して、任期は残任期間の１年間となっております。説明は以上です。 

 

説明がありましたが、質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので報告第 22 号は承認されました。 

 

その他協議・報告案件について 

 

日程第 12、その他協議・報告案件についてを議題とします。まず①の各課からの

行事予定の報告を求めます。質疑は各課の報告の後一括して行いますのでご了承

ください。  

事務局。 

 

教育総務課でございます。６月 14 日水曜日、神明小学校におきまして給食の生

産者交流会、今回の食材はかつおでございますけれども、生産者交流会を開催さ

せていただくことになっております。６月 20 日火曜日でございますけれども、

この 405 会議室におきまして、第６回の定例教育委員会の予定させていただいて

おりますので、スケジュール調整をよろしくお願いいたします。教育総務課は以

上でございます。 
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教育長 

 

事務局 

 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

事務局。 

 

学校教育課です。６月１日志摩市人権教育研究会総会が磯部生涯学習センターに

て行われます。６月７日水曜日第１回介助学習支援員の研修会が志摩市役所 304

で行われます。以上です。 

 

事務局。 

 

まず、教育書採択の関係ですが、５月 25 日に採択協議会の第１回会議を予定し

ております。それから６月２日から 23 日にかけて、採択協議会の調査員の会議

を資料の通り予定をしております。更に、６月７日から７月６日にかけて教科書

の展示会を予定しております。資料中ほど６月 19 日に生徒指導にかかる研修講

座１を予定しております。今回はいじめ、不登校をテーマに法的な対応について

志摩市の石田法務監を講師にお迎えして研修を行う予定でおります。最後一番下

ですが、６月８日に就学支援委員会の第１回会議を予定しております。以上です。 

 

事務局。 

 

資料 46 ページ生涯学習スポーツ課の行事予定のページをご覧ください。５月 23

日に第１回の志摩市文化財調査委員会を開催します。６月 24 日に開かれる御田

植祭の期間中、前後に５月 26日から６月 28日まで磯部の歴史民俗資料館で写真

展「磯部の御神田」を開催する予定です。以上です。 

 

以上で各課からの報告が全て終わりましたので、一括して質疑を受けたいと思い

ます。 

質疑はございませんか。 

 

（挙手） 

 

委員。 

 

19 ページの奨学金選考委員会の選考結果の件ですが、学習する機会を保障してあ

げるのでこれは大賛成ですが、差し支えない程度でどの基準で選考されるのかと

いうことを教えていただきたいです。 

 

まず各課の行事予定に関わっての質疑の後でいいですか。 

 

はい。 
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教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

委員 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

各課からの行事予定について質疑がなければ、次へ移らせてもらいますがよろし

いですか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは②のその他へいきたいと思いますので、その他について何か報告はござ

いませんか。 

 

（報告なし） 

 

報告はないようですので、全体を通しての質問ということで、もう一度、委員の

質問からお願いします。 

 

奨学金の選考基準について、差し障りのないところで教えていただければと思い

ます。 

 

事務局。 

 

基準につきましては、ご家庭の所得に応じて基準を設けさせていただいておりま

して、一定の基準を下回る場合について対応をさせていただくということになっ

ております。その基準につきましては申し訳ありません、今すぐに出てきません。 

 

作文とか面接とかはないということですか。 

 

特段ございません。 

 

はい。わかりました。 

 

経済的な状況というのが選考基準になると思います。 

 

わかりました。 

 

その他含めて、その他の件に関わって何か報告等あれば。よろしいでしょうか。 

 

（質疑なし） 

 

その他の件もありませんので、以上で本日の日程はすべて終了しました。 次回定

例教育委員会は令和５年６月 20 日９時から、ここ 405 会議室で行います。以上

で令和５年第５回定例教育委員会を閉会とします。 
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本日の会議を記録し、署名する。 

 

 

教  育  長 

 

 

 

委    員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


